Obst- und Gartenbauverein Schwalbach e.V. Errichtung des Naturlehr-/Erlebnispfades...



Der OGV plant die Errichtung eines Naturlehrpfades in Schöffengrund-Schwalbach.

Im Rahmen vorbereiteter Ge-spräche waren die Naturschutz-Akademie Hessen, die Gemeindeverwaltung Schöffengrund, die Schul- und Kindergartenleitung sowie die Kulturu. Sportgemeinschaft beteiligt.

Im Rosengärtchen wurde das erste Trägergestell gesetzt. In der ersten Projektphase soll der Naturlehrpfad in den nächsten Wochen geschaffen werden. Mit der Aufstellung von geeigne-ten Lehrtafeln, welche bildhaft Tiere und Lebensräume in hervorragender Qualität widerspiegeln, soll das Projekt realisiert werden. Hierbei ist an einen "inwerden. Hierbei ist an einen "in-neren Kreis" im Ortskern von Schwalbach, mit bis zu zehn Standorten gedacht. Sukzessive soll dies, durch Beschaffung weiterer Lehrtafeln, auch auf Randlagen der Gemeinde und Einrichtungen des OGV, ausge-dehnt werden. dehnt werden.

Symbolischer Spatenstich durch Symbolischer Spatenstich durch den Vorsitzenden der Gemein-devertretung, Horst Euler, den Vorsitzenden des OGV, Klaus Möglich, den Abt.-Leiter der Vo-gelschutzgruppe, Horst Schmidt sowie fleißige Helfer...

Vordergründig wird das Projekt vom OGV betreut. Dank der Unterstützung von einigen Sponsoren konnten bereits einige Lehrtafeln angeschafft werden. Diese sollen inmitten von kleinen "Grünen Inseln" stehen; naturkundlich wird das Ganze mit einer geeigneten Pflanzung abgerundet. Die Trägergestelle sind i.d.R. aus Holz und wurden bislang von unserer Vogelschutzgruppe gebaut. Ein graviertes Schildchen trägt den Namen des Sponsors. Kindern und Jugendlichen soll u.a. das Bewusstsein für die Schönheit der Natur und zu umwelt-bewusstem Verhalten geweckt werden. Die genauen Standorte werden in den nächsten Tagen und in einer Ortsbegehung zusammen mit dem Ortsbeirat festgelegt, wobei versicherungstechnische Überlegungen berücksichtigt werden.

Interessierte, Heller und ggf. weitere Sponsoren, welche das Projekt unterstützen möchten, melden sich bitte bei unserem Vorsitzenden Klaus Mög-

Die Eröffnungsfeier findet am Samstag, 28. August im Bürgerhaus von Schwalbach statt.
Noch ein Hinweis zur Teichanlage. In der neu gestalteten Teichanlage wurden am Gehölzrand Stauden gepflanzt, und eine Wildblumenwiese angelegt. Ein Besuch in den nächsten Wochen lohnt sich!

Mehr dazu - stets aktuell im Internet. Klicken Sie mal - Ihr Obst- und Gartenbauverein www.ogv-schwalbach.de